

ORQUESTA SINFONICA "VENEZUELA"

El excelente conjunto artístico Orquesta Sinfónica "Venezuela", creado en esta ciudad por iniciativa de los profesores Martucci y Vicente E. Sojo, prepara un gran concierto inaugural para la noche del próximo 24 de junio, con el siguiente programa: Obertura "Der Freischütz" de Weber; Sinfonía número 34, de Mozart; Primera Sinfonía, de Beethoven; Nocturno de Giuseppe Martucci, y dos bellísimas arias de Juan Sebastián Bach, para tenor, con acompañamiento de orquesta de cuerda. Auguramos a la Sinfónica grandioso éxito.